



学校便り

飛翔天中

～明日も行きたい学校 会いたい友達や先生 受けたい授業～ TEL 85-2281
NO. 22

令和2年12月24日号

校訓 立志・誠実・不屈

天城町立天城中学校



今日を飾れ



本日で二学期も終了です。しょっぱなから台風の臨時休校で出鼻をくじかれ、更に新型コロナウィルスの対応で本当にいろいろあった二学期でしたが、よく頑張りました。

修学旅行や集団宿泊学習も変更に次ぐ変更で、なんとか実施できましたが、みんなには苦労を掛けました。体育大会、文化祭も新型コロナウィルス感染拡大予防ということで、参加者の制限をかけざるを得ず、保護者・地域の方々にも多大な迷惑をおかけしました。生徒会選挙も行事の移動に伴って、準備時間が短かったり、こちらも工夫しないといけなかったり、生徒会の皆さんのがんばりは大変でしたね。お疲れさまでした。

それでも、進路実現のためには、学習は欠くことができないので、期末テストや実力テスト、三者面談と自分の生き方について考えることも多かったのです。そして、持久走大会。走った分だけ、成果が出る。努力は裏切らない競技です。自分の目標を達成できた人は半分でしたね。体力づくりのために毎日、校庭10周くらい走ってみるといいと思います。本当にいろいろあった2学期でした。皆さん、お疲れさまでした。

そこで、私がこんな時によく聴く曲を皆さんにプレゼントします。

オワリはじめり

歌:かりゆし58 作詞作曲;前川真悟

もうすぐ今日が終わる やり残したことはないかい 親友と語り合ったかい? 燃えるような恋をしたかい
一生忘れないような出来事に出会えたかい かけがえのない時間を胸に刻み込んだかい

夕飯時 町 人いきれ「ただいま」と「お帰り」の色 せわしない 木漏れ日 花びら「おはよう」と「さよなら」の音
ありふれた日々が 君や僕の胸に積もって光る



もうすぐ今日が終わる やり残したことはないかい 親友と語り合ったかい? 燃えるような恋をしたかい
一生忘れないような出来事に出会えたかい かけがえのない時間を胸に刻み込んだかい

今動き始めたものや もう二度と動かないもの 今灯りだした光や 静かに消えていく光

この夜の向こうで 新しい朝が世界に降り始めている

旅立ちの時はいつだって少し怖いけど、これも希望の形だってちゃんと分かってる
思い出に変わるのはきっと最後の最後さ 笑って「さよなら」が言えたらいいな



またすぐ明日に変わる 忘れてしまっていないかい 残された日々の短さ 過ぎ行く時の早さを
一生なんて一瞬さ 命を燃やしているかい かけがえのない時間を胸に刻み込んだかい

もうすぐ今日が終わる もうすぐ今日が終わる かけがえのない時間を胸に刻み込んだかい



曲が聞けます
YOUTUBE

最後に12月25日がやってきます。皆さん、12月25日というとやっぱりクリスマスを想像しますか?

昔、昭和21(1946)年2月2日に日本の統治下から北緯30度以南が切り離されてアメリカの統治下に移されました。北緯30度を地図で見てください。徳之島は、先日、全校朝会で北緯何度といいましたか?実は、皆さんの住む徳之島をはじめ、奄美の島々は、昭和21年から昭和28年までアメリカだったのです。奄美の人々は、それが嫌で、昭和26年(1951)から心から日本復帰を願い、署名を集めたり、歌を歌ったり、ハンガーストライキ(断食)をしたりして復帰運動を行いました。

その結果、アメリカの支配下に置かれて7年目の昭和28(1953)年にアメリカから「クリスマスプレゼント」と言って奄美群島は返されることになります。それが昭和28(1953)年12月25日なのです。日本に復帰して今年で67年目を迎えます。

毎年この日、名瀬の方では、中学生は提灯をもって行列を作つておがみ山という名瀬の町の中心にある山へ登ります。なぜだと思いますか?この236mの山の上に日本復帰を記念して作られた広場と泉芳朗氏の胸像の詩碑があるからです。泉芳朗氏は、徳之島伊仙町の出身でこの日本復帰運動の中心人物です。小学校の先生をして、名瀬市長もされた方です。そして日本復帰の歌という詩も書いています。載せておきますので、ぜひ読んでみてください。

できれば、島人として歌が歌えるとよい、と思います。

日本に復帰したクリスマスの夜、ちょっと思いをはせてみませんか?



日本復帰の歌

泉 芳朗

一
太平洋の潮音（しおのと）は
わが同胞の血の叫び
平和と自由をしたいつ
起てる民族二十万
烈々祈る
大悲願

二
われらは日本民族の
誇りと歴史を高く持し
信託統治反対の大
スローガンの旗の下
大斷乎と示す
鉄の意志

三
を目指す世界の大理想

民族自決の大理想
われらが使命づらぬきて
奄美の幸と繁栄を
民断乎と守らん
民の手にいざや團結
死闘せん
民族危機の秋（とき）ぞ今

四

二十四万の一念は
諸島くまなく火と燃えて

日本復帰貫徹の
のろしことなりて天を焼く



歌が聞けます
YOUTUBE 歌初音ミク



校内持久走・駅伝競走大会

12月12日（土）に行いました。自分の目標に向かい、精一杯頑張りました。PTA保育環境部の方々には、立哨の御協力をいただきました。ありがとうございました。

持久走の部

男子	1位	2A三代 剛氣	女子	1位	2A初田 心和
	2位	3A松山 琳太郎		2位	2A正岡 愛桜
	3位	2A里山 聰汰		3位	2A松本 唯奈

駅伝の部

1位	2年Aチーム	2区	2A松村 愛
2位	3年Aチーム	4区	2A徳山 愛佳
3位	2年Bチーム	6区	2A武田 和
区間賞			
1区	2A政屋 力斗	2区	2A松村 愛
3区	3A徳山 和哉	4区	2A徳山 愛佳
5区	2A陽田 真央	6区	2A武田 和

大会後の学級PTAについても、多数の御出席ありがとうございました。

門松づくり

12月22日（火）に、PTA保育環境部長を中心にして門松づくりを行い、正門前に門松を製作していただきました。

立派な門松ができました。
ありがとうございました。



※ お知らせ

- 伊仙町出身で、現在大阪で活躍中の田畠稔さんより、天城町の全児童生徒に携帯スプレーの容器を寄贈いただきました。
- 鹿児島県茶生産協会より、地域推進事業の一環として、天城町の全児童生徒にお茶の試供品が提供されました。本日、全生徒に配布しています。
- 1月開催の闘牛大会について、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、幼・保・小中学生と教職員は観戦禁止となっています。

受賞の記録

鹿児島県吹奏楽ソロ・アンサンブルコンテスト
吹奏楽部 混合5重奏 銅賞



修学旅行

12月15日（火）～17日（木）で、2年生が修学旅行に行ってきました。長崎では、講話や原爆資料館の見学等を通して、戦争の悲惨さについて学習しました。

佐賀では、手びねり体験でそれぞれの発想をいかして、個性的な作品作りに取り組みました。

長崎で初雪を見る事もでき、2度の延期を乗り越えた分、より思い出に残る貴重な体験ができました。



1月の主な日程

8日（金）	始業式
13日（水）	鹿児島学習定着度調査
14日（木）	3年実力テスト
18日（月）	鹿児島学習定着度調査
20日（水）	3年実力テスト
25日（月）	いじめ問題を考える週間
26日（火）	OSOS運動
28日（木）	私立高校入試（～29日）
29日（金）	3年租税教室
	学級専門部会
	生徒会専門委員会
	OSOS運動

本校生徒の11月の平均家庭学習時間 80.3分